



カラフル

6月

綾川町立昭和小学校
4年団 学年だより
令和7年6月2日

暑い日が多くなり、夏が始まったと感じます。5月25日の運動会では、一生懸命に競技や演技に取り組む子どもたちの姿が見られ、私たちも大変感動しました。「本番で最高の演技を見てもらいたい」という気持ちで、暑い中でも一人一人が熱心に練習に励んでいました。その姿から、さらなる成長を感じ嬉しかったです。また、3・4年生合同の「台風の日」では、昨年の経験をもとに、3年生の手本となり助けようとする様子もたくさん見られました。子どもたちが頑張ってきた練習の成果を発揮でき、また、上学年としての自覚も芽生えた素晴らしい運動会でした。これまでの保護者の皆様の励ましや、お茶の準備等、御支援いただきましたことに感謝しています。本当にありがとうございました。

6月からは水泳学習が始まります。体調のチェックや準備物などで御協力をいただくようになります。6月も引き続き御支援をよろしくお願いいたします。

☆運動会の様子☆



学習の予定

国語…「物語が変化する場面をとらえよう」
「人物の気持ちと行動を表す言葉」
「山場のある物語を書こう」
社会…「水はどこから」
算数…「角とその大きさ」「垂直・平行と四角形」

理科…「電流のはたらき」
「雨水のゆくえと地面のようす」
音楽…「ひょうしとせんりつ」
図工…「絵の具でゆめもよう」
体育…「水泳運動」

☆水泳学習が始まります！

4年生の水泳学習は、2クラス合同で水、木、金曜日の週3回行います。水着のサイズ確認や、名前の記入等、準備をよろしくお願いいたします。(詳しくは、5月23日に配布した手紙に載せています。)また、治療が済んでいない方は、早めの受診をお願いします。水泳学習のある日の朝には健康観察を行い、必ず「水泳カード」に必要事項(日付け、可否、体温、サイン)の記入をお願いします。記入に不備があったり、「水泳カード」を忘れたりした場合は泳げません。生活リズムを整え、元気に水泳学習に参加できるように、御家庭での声かけをお願いします。